

ABSTRAK

Afidatur Ro'azah, 12102173077, *Pandangan Ulama NU dan Muhammadiyah Terhadap Wanita Mengunggah Foto Di Media Sosial (Studi Kasus Kecamatan Wates Kabupaten Kediri)*, Jurusan Hukum Keluarga Islam, FASIH, IAIN Tulungagung, 2021, Pembimbing: Prof. Dr. H. Hasyim Nawawi, SH., M.Si.

Kata Kunci: wanita, media sosial, unggah foto, ulama NU dan Muhammadiyah.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya fenomena wanita unggah foto di media sosial yang marak di Kecamatan Wates Kabupaten Kediri, yang mana fenomena ini mengandung unsur perbuatan yang mengarah kepada pelanggaran syari'at. Sehingga, menarik dikaji untuk mengetahui seperti apa pandangan ulama NU dan Muhammadiyah.

Rumusan masalah: 1) Bagaimana fenomena wanita unggah foto di media sosial di Kecamatan Wates Kabupaten Kediri? 2) Bagaimana pandangan ulama NU dan Muhammadiyah terhadap wanita unggah foto di media sosial di Kecamatan Wates Kabupaten Kediri?

Jenis penelitian ini yaitu penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif analisis. Teknik pengumpulan data: wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan reduksi data, paparan dan penyajian data dan penarikan kesimpulan. Teknik pengecekan keabsahan data: triangulasi, perpanjangan kehadiran dan diskusi teman sejawat.

Hasil penelitian: 1) Fenomena wanita mengunggah foto di media sosial yang di laksanakan di Kecamatan Wates Kabupaten Kediri adalah wanita yang melakukan mengirim file foto potret diri ke media sosial berupa *facebook*, *story whatsapp*, dan *instagram*. Hal ini dilakukan semata-mata untuk: pertama, untuk hiburan; kedua, untuk mengikuti *trend*; ketiga, untuk album; keempat, untuk berbagi cerita kepada masyarakat; kelima, mencukupi kebutuhan. 2) Pandangan ulama NU di Kecamatan Wates Kabupaten Kediri dan Ibu Dina terhadap wanita mengunggah foto di media sosial di Kecamatan Wates Kabupaten Kediri boleh (mubah) dilakukan, karena fenomena ini diyakini membawa kemanfaatan, Sedangkan pandangan ulama Muhammadiyah (Bapak M. Dofir dan Bapak Muklip) terhadap wanita mengunggah foto di media sosial di Kecamatan Wates Kabupaten Kediri makruh (dibenci) dilakukan, karena termasuk gambaran perilaku orang jahiliyah (yang lahir di zaman modern)

ABSTRACT

AfidaturRo'azah, 12102173077, *Opinions of NU and Muhammadiyah Ulama on Women Upload Photos on Social Media (Case Study of Wates District, Kediri Regency)*, Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute of Tulungagung, 2021, Advisor: Prof. Dr. H. A. Hasyim Nawawi, S.H.,M.Si.

Keywords: women, social media, upload photos, ulama NU and Muhammadiyah.

This research is based on the phenomenon of women uploading photos on social media that is rife in Wates District, Kediri Regency, where this phenomenon contains elements of actions that lead to violations of shari'ah. So, it is interesting to study to find out what the opinions of the ulama are NU and Muhammadiyah.

Formulation of the problem: 1) How is the phenomenon of women uploading photos on social media in Wates District, Kediri Regency? 2) How do NU and Muhammadiyah Ulama opinions of women uploading photos on social media in Wates District, Kediri Regency?

This type of research is field research with a qualitative approach with the descriptive analysis method. Data collection technique: interview, observation and documentation. Data analysis techniques: data reduction, exposure and presentation of data, and drawing conclusions. Technique of checking the validity of the data: triangulation, extension of attendance and peer discussion.

The results of the study: 1) The phenomenon of women uploading photos on social media which was carried out in Wates District, Kediri Regency were women who sent self-portrait photo files to social media in the form of Facebook, WhatsApp stories, and Instagram. This is done solely for: the first, for entertainment; second, to follow trends; third, for the album; fourth, to share stories with the community; fifth, to meet needs. 2) The opinions of NU Ulama in Wates District, Kediri Regency and Mrs. Dina towards women uploading photos on social media in Wates District, Kediri Regency is permissible (mubah) to do, because the phenomenon is believed to bring benefits. Meanwhile, the views of Muhammadiyah Ulama (Mr. M. Dofir and Mr. Muklip) towards women uploading photos on social media in Wates District, Kediri Regency are makruh (hated) is done, because it includes a description of the behavior of the ignorant (who were born in modern times).

ملخص

أفيادة الرئزة، ١٢١٠٢١٧٣٠٧٧، مشاهد العلماء نهضة العلماء و العلماء محمدية على النساء يحملن صوراً على وسائل التواصل الاجتماعي (دراسة حالة في منطقة واتس، كيديري)، قسم القانون الأسرة الإسلامي، بجامعة الإسلامية الحكومية تولونج احونج، ٢٠٢١، المستشار: هاشم نواوي. الكلمات الأساسية: المرأة، وسائل التواصل الاجتماعي، تحميل الصور، العلماء نهضة العلماء و محمدية.

ويستند هذا البحث إلى ظاهرة قيام المرأة بتحميل الصور على موقع التواصل الاجتماعي المنشورة في منطقة واتس، كيديري، حيث تحتوي هذه الظاهرة على عناصر أفعال تؤدي إلى مخالفة الشريعة. لذلك، من المثير للاهتمام أن ندرس لمعرفة آراء علماء نهضة العلماء و العلماء محمدية.

أسئلة البحث: ١) كيف ظهرت قيام المرأة بتحميل الصور على وسائل التواصل الاجتماعي في منطقة واتس، كيديري؟ ٢) كيف يشاهد العلماء نهضة العلماء و العلماء محمدية إلى المرأة اللاي يحملن الصور على وسائل التواصل الاجتماعي في منطقة واتس، كيديري؟

هذا النوع من البحث هو بحث ميداني ينبع من طريقة التحليل الوصفي. تقنيات جمع البيانات: المقابلات والللاحظة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات: تقليل البيانات والتعرض وعرض البيانات واستخلاص النتائج. تقنيات التحقق من صحة البيانات: التثبت، تجديد الحضور ومناقشة الأقران.

نتائج البحث: ١) ظاهرة قيام المرأة بتحميل الصور على وسائل التواصل الاجتماعي والتي تم تنفيذها في منطقة واتس، كيديري، تقوم بها معظم النساء في منطقة واتس، كيديري، كانت امرأة أرسلت ملف صورة ذاتية على وسائل التواصل الاجتماعي على شكل قصة فيسبوك وواتساب انستغرام، يتم ذلك فقط من أجل: أولاً، للترفيه؛ ثانياً، لمتابعة الاتجاهات؛ ثالثاً، للألبومات؛ رابعاً، لمشاركة القصص مع المجتمع؛ خامساً، تلبية الاحتياجات. ٢) شاهد العلماء نهضة العلماء في منطقة واتس، كيديري، والسيدة دينا حول قيام النساء بتحميل الصور على وسائل التواصل الاجتماعي في منطقة واتس، كيديري، مسموح بها، لأن هذه الظاهرة يعتقد أنها تعود بالنفع، بينما شاهد العلماء محمدية (السيد دوفير والسيد مكليب) ضد قيام النساء بتحميل الصور على وسائل التواصل الاجتماعي في منطقة واتس، كيديري، فهو مكرر (مكرر)، لأنه يتضمن وصفاً لسلوك الجهلة (الذين ولدوا في العصر الحديث).